## LE DAUPHINE LIBERE 25 octobre 2009

ERIDAN / 26 / MONTBOUCHER SUR JABRON

## **MONTBOUCHER-SUR-JABRON**

## Eridan en question(s)

"Mieux vaut se parler trop tôt que trop tard". C'est ainsi que Patrick Legrand, président de la Commission particulière du débat public, a débuté la soirée de jeudi soir à laquelle assistait une centaine de personnes, dont de nombreux élus du village et des environs. Lors de cette 15ème réunion de débat public sur le projet de gazoduc "Eridan" étudié actuellement par l'entreprise "GRT gaz", il explique justement ce qu'est un débat public. Rien encore n'est décidé pour ce gazoduc de près de 200 km, reliant Saint-Martin-de-Crau (Bouches-du-Rhône) à Saint-Avit (Drôme). Après l'exposé du projet et de ses enjeux par les représentants de GRT gaz, vint le temps des questions.

MAURICETTE ALLARD